

■ 仏像の勧誘に注意！－劇場型勧誘に気をつけて－ ■■■■■■■■

最近、県内で仏像の勧誘に関するトラブルが増加しています。相談の内容を見ると「仏像のパンフレットが送られてきた。その後、違う業者からパンフレットに掲載してある仏像を高値で買い取ると電話勧誘を受けた。」というものです。また、「仏像のパンフレット自体に価値があり、そのパンフレットを購入すると、複数の業者から電話があった。」「高名な仏師であり、カタログが送られたのは、仏師の出身地の県限定。」「パンフレットが届いた人しか、仏像を買うことができない。」と持ちかける場合もあります。

仏像の勧誘は高齢世帯を中心に、カタログの送付や、電話が架かっているようです。巧みな語り口で誘われ、いかにもうまい儲け話のような説明がありますが、実際に買い取りが行われた事例は一切ありません。

少しでも不審に感じた場合や、業者の実態や契約内容がよく分からない場合は、一人で判断せず、すぐに最寄りの消費生活センターや、家族、周りの信頼できる友人に相談してください。

【参考サイト】

国民生活センター 仏像の勧誘に注意！

http://www.kokusen.go.jp/news/data/n-20110804_1.html